



Envía Jalisco propuesta de presupuesto

MARTÍN AGUINO

ESPECIALLY

GUADALAJARA.- El próximo año Jalisco podría gastar más de 172 mil millones de pesos, según la propuesta de Presupuesto de Egresos 2025 presentada por el Ejecutivo este viernes ante el Congreso de Jalisco.

El documento prevé 500 millones de pesos para iniciar el proyecto de la Línea 5 del Tren Ligero en el Área Metropolitana de Guadalajara.

De acuerdo con el actual Secretario de la Hacienda

Pública, Juan Partida, para el siguiente año se pretende ejercer un gasto anual de 172 mil 960 millones de pesos, lo que representaría un incremento de 349 por ciento en comparación con los 167 mil 116.1 millones de 2024.

“Es un presupuesto que cumple con todos los preceptos del Plan Estatal de Desarrollo, y tiene bastantes fortalezas en temas de salud, educación, seguridad, e infraestructura”, apuntó Partida, quien presentó la propuesta de paquete económi-

co acompañado de quienes en la próxima Administración estatal serán jefe de Gabinete y Secretario de la Hacienda, Alberto Esquer y Luis García Sotelo.

Esquer comentó que en el proyecto de Presupuesto 2025 se prevé una inversión de 5 mil 500 millones de pesos para continuar con la limpieza de Río Santiago, el desarrollo del acueducto Guadalajara-Chapala y la puesta en marcha de la presa El Zapotillo.

Indicó, además, que ha-

bria 500 millones para iniciar la Línea 5 que, aunque no se ha definido el trazo que recorrería, la propuesta inicial de Pablo Lemus que planteaba una extensión de 43 kilómetros desde el Estadio Akron, en Zapopan, conectando con Guadalajara, Tlaquepaque, Tlajomulco y El Salto.

García Sotelo, por su parte, refirió que la propuesta de Ley de Ingresos para el próximo año, igual que el monto de Egresos, sería por 172 mil 960 millones.